

夢や希望を持ち、めあてに向かってねばり強く学び続ける子

# 古道

元気・本気・根気

千一〇古道・オール都路

【第5号】

平成28年 6月9日(木)発行 文責 校長 平塚 裕二

## 地域で育ち、地域で学び、地域で生きる子どもたち

今年度がスタートして、2ヶ月が過ぎました。運動会も終わり子どもたちは学習に集中し、たくさんの事を学んでいます。

中でも、地域の方々に教育活動の講師として来校していただき、体験を通して大変有意義な学びを行っています。まさに、「地域で育ち、地域で学ぶ」ことを改めて実感しています。

ここに、子どもたちの学びの姿をご紹介します。

### うね作り、苗植えを学びました！（2年生・5年生）

#### すずらん農園（学校）

5/26に5年生がうね作りを教えてくださいました。今泉富代さん、渡辺徳子さん、加藤りつ子さんに教えて頂きながら行いました。2年生もその様子を見学し、自分たちの栽培活動の参考にしていました。うねを作りやすくするため、事前に富樫喜重郎さん、今泉清司さんに機械で柔らかくもして頂きました。



皆様のご支援・ご協力にこの場をお借りしてお礼申し上げます。

### 森林環境学習（1・2年生）

5/26に、1・2年生が、小林先生と学校の周りのフィールドワークに行きました。学校の周囲の草花について詳しく教えて頂いたり、野鳥のことについても詳しく教えてくださいました。



### 和太鼓指導（3・4・5年生）

大久保小時代から和太鼓指導をお願いしていた坪倉さんでしたが、震災後は昨年度から和太鼓指導の特別非常勤講師をお願いしています。

今年は3・4年生が中心となって和太鼓演奏をしますが、5年生も引継のために下級生を指導しています。

統合小学校の伝統にもなることを願っています。



### 総合的な学習の時間（3年生）

5/30,31と、3年生が古道のために働いている人たちの思いや疑問を調べるために、まどか荘やみやこ旅館などにお邪魔してきました。



## 陸上練習（全学年）

6/6には、福島大学トラッククラブコーチの菊田明博先生が全校生に、楽しい身体ほぐしの運動や、4年生以上には陸上競技の技術的な指導をしていただきました。子どもたちだけでなく、先生方も優れた指導法を学びました。

交流陸上大会、市陸上大会に向けて、今後も指導をお願いする予定です。



## テーブルマナー給食

今年度から市の給食センターで取り組むことになった「テーブルマナー」給食を、6年生が5/25に体験しました。

栄養士さんや調理員さんたちが、場を工夫してくださり、メニューや食器類も準備してあったので、終始緊張した面持ちながらも、楽しく会食できました。



子どもたちは、正しいナイフやフォークの使い方、スープの飲み方などを教わり、試していました。

「社会に出たときに  
しっかり生かせる  
ようにしたいです。」

（瀬奈さん）

「ふだんは意識しな  
いで食べているの

で、これからは意識していきたいです。」（良人さん）

「この経験を生かして、大人になったときに、はじ  
をかかないようにしたいです。」（琉星さん）

と、いろいろな感想をもったようです。これからの国際化社会を担う子どもたちですので、継続して行って欲しい取り組みです。



## ありがとうございました～PTA奉仕作業～

6/5は、早朝よりPTA奉仕作業でお世話になりました。

当日バレーやソフトの試合があったため、参加できない保護者の方々には、前々日や前日にある程度草刈りなどをして頂いていました。

おかげさまで校舎の窓ガラスや校庭が見違えるようになりました。きれいになった校舎や校庭で、子どもたちも気持ちよく集中して学習や運動ができます。ありがとうございました。



## ソフトスポ少 3連覇

6/5に開催された「田村市スポーツ少年団本部長杯」において、古道スポ少が見事3連覇を果たしました。

おめでとうございます。



